
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

名前 

３年ぶりの開催となった華城祭で

すが、皆さん楽しめたでしょうか。私

達３年生にとっては最初で最後の華

城祭で、はじめは成功するのかとて

も不安でしたが、近付くにつれて校

内の団結力が上がっていき、不安が

なくなるほど生徒達の熱意を感じま

した。今回の華城祭では、仲間との

たくさんの思い出を作れたのと同時

に次の華城祭に活かせる経験がで

きたと思います。 

 
第22回華城祭 

Q.趣味は何ですか？ 

ＤＩＹ 

Q.好きな食べ物は？ 

魚（特にサンマ） 

Q.座右の銘は何ですか？ 

隣人を自分のように 

愛しなさい 

Q.最後に一言 

1 日 1 日を大切にして 

ください 

名前 

前任校 

国語科 教科 

クラス 

Hello! New Teacher  

新任先生紹介 

名前 

華城祭実行委員長 池田芳奈 

生徒会役員任命式 

 みなさんこんにちは。この度、生徒会長を務めさせていただくこと

になった 2 年 2 組の髙橋愁です。私は伊勢崎商業高校を活気のあふ

れる学校にしたいと思います。そのために選挙で掲げた公約を実現さ

せたいです。しかし、実現させるためにはみなさんの協力が不可欠で

す。みなさんで良い学校にしましょう。至らない点もあると思います

が、1 年間よろしくお願いいたします。 

華城祭限定商品開発  

優秀店舗賞   ３－２ 

優秀イベント賞 ３－４ 

優秀接客賞   ３－１ 

with パティスリーエル 
バラクッキー     焼きモンブラン 

栗のフィナンシェ    かぼちゃマドレーヌ        

紅はるかスイートポテトクッキー 

with 渋澤製パン 
栗いむパン 

まるごとみかんコッペサンド 

大学芋とりんごのデニッシュ 

豚キムチサンド 

他の班が考えないような商品を

考え、どうすればたくさんの人に

買ってもらえるかを話し合って頑

張りました。選ばれたときは本当

に嬉しく思い、将来にも活かして

いきたいと感じました。自分たち

の作ったパンが文化祭で発売さ

れ、いろいろな人に食べてもらえ

てとても嬉しかったです。 

考案者： 

有坂千紘  高山音羽 

高橋柊華  新山愛依菜 

考案するにあたって、自分たちが食べたい・

食べてみたいものだけを考えるのではな

く、アンケート結果や消費者の意見を反映し、

どうしたらより良い商品になるかを考えなが

ら開発した。秋に販売するので旬の栗を使っ

た商品が良いと考えた時に焼きモンブラン

が思い浮かんだ。商品開発を通して、商品を

開発することの大変さや難しさを体験でき

たのはとても貴重な体験だった。 

考案者： 

簑輪 昇汰 

由井セバスティアン 

田邊 俊 

千吉良匡音 

青木創太郎 

会  長 髙橋 愁 

副 会 長 伊瀬谷柊那 

     小島 豪 

書  記 木暮 叶 

     米田 仁稲 

会  計 藤井 楽葉 

     中村 煌牙 

会計監査 赤羽 美遥 

     ターイーバ サディア 

     六本木絢乃 


